

Susana Díaz reclama unidad y recuperar un PSOE ganador

La líder andaluza pide que el congreso se celebre cuando haya Gobierno

El grupo de Sánchez quiere primarias en octubre y congreso en noviembre

Total incertidumbre sobre el futuro tras una jornada de caos en Ferraz

ANABEL DÍEZ / JOSÉ MARCOS RAÚL LIMÓN, Madrid / Sevilla
La secretaria general de los socialistas andaluces, Susana Díaz, respondió ayer con una propuesta de unidad al desafío de Pedro Sánchez y sus seguidores, que horas antes y atrincherados en la sede del partido en Madrid anuncia-

ron un plan para elegir en primarias al líder del PSOE en octubre y celebrar un congreso extraordinario el 12 y 13 de noviembre. Desde Sevilla, Díaz defendió su intención de ayudar a "coser" la unidad del partido y hacerlo ganador con un debate "en profundidad" y no "deprisa y corriendo". Tras afir-

mar que "en el PSOE no hay bandos ni el PSOE es una banda", propuso que las primarias y el congreso se celebren después de que haya Gobierno en España. A la presidenta de la mesa del comité federal, Verónica Pérez, de la máxima confianza de Díaz, le fue prohibida la entrada a la sede de

Madrid, donde quería reclamar la convocatoria de la comisión de garantías para que una gestora conduzca la formación hasta el congreso. Las incertidumbres se mantienen. Sánchez busca medir fuerzas en el comité federal previsto para mañana. PÁGINAS 13 A 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El Banco de España alerta de que la falta de Gobierno ya afecta al déficit

La actual situación amenaza las cuentas públicas, advierte

ANTONIO MAQUEDA, Madrid
El retraso en la formación de un Gobierno estable no ha provocado, por el momento, un impacto visible en la evolución del PIB, pero sí tendrá consecuencias en 2017 y 2018. El Banco de España advierte en su último informe de que la prolongación de un Ejecutivo en funciones está generando una preocupante incertidumbre que amenaza la mejora de las cuentas públicas y bloquea la puesta en marcha de las medidas presupuestarias necesarias para alcanzar los objetivos de déficit público, que ya se incumplirán este año y el próximo. PÁGINA 37

El presidente palestino acudirá hoy al funeral de Peres

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén
El funeral de Estado por el expresidente de Israel Simón Peres, fallecido el miércoles a los 93 años, ha abierto en medios diplomáticos esperanzas de reactivación del proceso de paz en Oriente Próximo. Al acto oficial de hoy en Jerusalén occidental asistirán decenas de jefes de Estado y de Gobierno, entre ellos el presidente de la Autoridad Palestina, Mahmud Abbas. Las negociaciones entre palestinos e israelíes llevan rotas más de dos años. PÁGINA 5



VERÓNICA PÉREZ: "LA AUTORIDAD SOY YO". La presidenta de la mesa del comité federal del PSOE afirmó ayer ante la sede del partido que Pedro Sánchez ya no ostenta ningún cargo. "En este momento, la única autoridad soy yo, les guste o no", proclamó. / CLAUDIO ÁLVAREZ

Los servicios secretos, incluidos los españoles, se infiltran en Siria e Irak

Espías europeos a la caza de yihadistas

NATALIA SANCHA, Beirut
Aparentemente, son milicianos barbudos que combaten en Siria e Irak con un Kaláshnikov en la mano. En realidad, son espías infiltrados por diferentes servicios de inteligencia para rastrear a los 5.500 yihadistas europeos que se han sumado al ISIS y cuyo retorno amenaza con extender la yihad a sus respectivos países. En

los extrarradios de los campos de batalla sirios combaten 300 soldados de las fuerzas especiales norteamericanas, además de una cifra similar de uniformados franceses y británicos. Cualquier información del paradero de yihadistas se paga generosamente. "No quieren que regresen a Europa si se los pueden cargar aquí", afirma un miliciano rebelde. PÁGINA 4

HOY
BIG FRIDAY
130 MILLONES

EUROMILLONES

No hay nada más grande

ADEMÁS



La influencia de Picasso y Velázquez en Bacon

El Guggenheim confronta 50 pinturas del irlandés con otras 30 de grandes artistas que le inspiraron hasta la obsesión. P27

17 años de cárcel para una exalcaldesa por corrupción P22

Los precios suben por primera vez en 14 meses P38